

Hoy, durante un acto en el que PP y PSOE han presentado una moción para que el español sea lengua oficial en la Corte Internacional de Justicia



## Cristina Ayala reivindica el uso del castellano en la Corte Internacional de Justicia

**14 de febrero de 2023.-** La senadora del GPP, **Cristina Ayala**, ha reivindicado el uso del castellano en la Corte Internacional de Justicia. Así lo ha explicado, junto a la secretaria general de los populares en la Cámara Alta, **Amelia Salanueva**, y la senadora socialista, María Victoria de Pablo, durante la presentación de la iniciativa conjunta del PP y el PSOE por la que instan al Gobierno a que el español sea lengua oficial en la Corte Internacional de Justicia.

Durante su intervención, la senadora por Burgos ha explicado que casi un tercio de los temas que se abordan en el Tribunal Internacional son en castellano. “Presentamos esta moción como una iniciativa de país, nos parece fundamental impulsar nuestro idioma como la herramienta por excelencia que tenemos en el derecho y la política”, ha declarado.

Ayala, además de poner el acento en el uso del castellano jurídico, ha

agradecido el interés de la Real Academia de la Jurisprudencia y Legislación de España, que hoy ha estado representada por su vicepresidente, Rafael Navarro-Valls y el director de Derecho Internacional de la Academia, Cástor Díaz Barrado.